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Zusammenfassung

        
Zur Vermeidung einer Restenose und eines Verschlusses atherosklerotischer Arterien nach einer Angioplastie wurde eine perkutan einführbare und durch den Angioplastiekatheter aufdehnbare Gefäßprothese entwickelt, die aus einem verformbaren Metall-Drahtschlauch besteht. Durch die Aufdehnung des Ballons wird die Prothese an die Gefäßwand gepreßt und gibt ihr damit eine neue mechanische Unterstützung. Die entwickelte Methode wurde erfolgreich bei zehn Patienten mit Beckenarterienstenosen eingesetzt, wodurch das Ergebnis der vorangegangenen Angioplastie verbessert werden konnte. Komplikationen traten nicht ein.


      
        
Abstract

        
Restenosis and occlusion of atherosclerotic arteries are pnevented by a newly developed arterial prosthesis consisting of a pliable and elastic wire mesh tube positioned to the balloon of an angioplasty catheter. As the balloon is inflated the prosthesis dilates and provides the arterial wall with a new mechanical support. This new device was successfully implanted in ten patients having an iliac artery stenosis and improved the therapeutic result of the preceding angioplasty. There were no complications.
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